

NOTA DE PRENSA

Las conservas de pescados y mariscos estarán presentes en la XXVII Regata “Trofeo Príncipe de Asturias” en Baiona.

Desde hoy día 7 de septiembre y hasta el domingo 9, se celebrará en aguas de Baiona la XXVII regata “Trofeo Príncipe de Asturias”. ANFACO-CECOPESCA estará presente un año más en esta importante cita náutica, enmarcada dentro del Campeonato Nacional de España de Regatas, para promocionar las Conservas de Pescados y Mariscos. Durante estos tres días bajo el slogan: **“Las conservas de pescados y mariscos: Te quieren”** se ofrecerá a todos los deportistas participantes degustaciones de conservas para ayudarles a reponer fuerzas y facilitarles información sobre los beneficios que ofrecen estos productos a la hora de llevar una dieta sana y equilibrada.

Esta acción se enmarca dentro de la CAMPAÑA DE PROMOCIÓN DE LAS CONSERVAS DE PESCADOS Y MARISCOS, que la Asociación Nacional de Fabricantes de Conservas de Pescados y Mariscos-ANFACO CECOPESCA, desarrolla junto al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, y con Fondos de la Unión Europea.

Con esta nueva campaña de Promoción de las Conservas de Pescados y Mariscos, se pretende acercar el consumo de las conservas de pescados y mariscos al deporte así como dar a conocer y enseñar a los consumidores en general que las Conservas de Pescados y Mariscos: “Te quieren”.